

# *7 victoires pour Cuba dans sa rencontre de boxe avec l'Europe*

---



La Havane, 24 nov. (RHC).- Les boxeurs cubains ont confirmé leur qualité à Prague. Au cours de la rencontre Cuba-Europe organisée dans la capitale tchèque, les Cubains ont remporté 7 victoires sur les boxeurs européens qui sont montés sur le ring installé au Palais des Congrès de Prague.

L'équipe de Cuba, il faut le dire, était très forte. Elle était composée de Roniel Iglesias, champion olympique des 69 kilos qui a battu l'Allemand Paul Wall, d'Arlen Lopez, champion aux JO de Rio dans la division des 75 kilos, qui s'est imposé au Russe Vadim Tukov et de Julio César La Cruz, également champion olympique à Rio, mais dans la division des 81 kilos qui a gagné son combat face au Croate Damir Plantic.

Javier Ibáñez, dans la division des 56 kilos, s'est très bien acquitté de sa tâche face au Tchèque Erik Huliyevev qui bénéficiait pourtant de l'appui de ses compatriotes. Lazaro Alvarez, dans la division des 60 kilos a réduit le Slovaque Marin Parlagi. Erislandy Savón, dans la division des 91 kilos qui reste imbattable depuis des mois déjà, a été plus fort que l'autre boxeur tchèque qui est monté sur le ring, Jiri Havel et puis Yoany Toirac, dans la division des super lourds a battu, Miahir Niston, de la Roumanie.

Ce tournoi Cuba-Europe a fait partie de la tournée de préparation que fait la sélection cubaine de boxe en vue du tournoi Playa Giron, chez nous et de la Série Mondiale de Boxe qui commence au mois de janvier.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/148318-7-victoires-pour-cuba-dans-sa-rencontre-de-boxe-avec-leurope>



**Radio Habana Cuba**